

# Haus-Krankenpflege Vorarlberg

## Zuständige Institution

### Hauskrankenpflege Vorarlberg

Dr. Waibel Str. 3

6850 Dornbirn

Tel: +43 5572 34 935

[E-Mail](#)

[Website](#)

## Beschreibung

Ein Zuhause bietet Geborgenheit und Sicherheit.

Gerade deshalb möchten viele Menschen im Alter oder bei Krankheit in ihrer eigenen Wohnung bleiben.

Die Haus-Krankenpflege Vorarlberg hilft älteren oder kranken Menschen.

Sie können in ihren eigenen vier Wänden bleiben.

Dort fühlen sie sich geborgen.

Es gibt 66 private Vereine für Krankenpflege.

Diese haben Pflegerinnen und Pfleger mit einer fachlichen Ausbildung.

Sie kümmern sich um Menschen, die zuhause Pflege brauchen.

Das kann für nur kurze Zeit sein oder für ganz lange Zeit.

Sie sind auch da für die Angehörigen von pflege-bedürftigen Personen.

Sie sind einfühlsam und kompetent.

Sie helfen ihnen mit Rat und Tat.

Dabei geht es nicht nur um die medizinische Pflege.

Die Vereine für Krankenpflege sind die richtigen Ansprechpartner für diese Dinge:

- die Betreuung Zuhause,
- das Organisieren von Essen auf Rädern,
- Kontakt mit der Versicherung
- Die Organisation von mobilen Hilfs-Diensten und Pflege-Bedarf

## Links

[Hauskrankenpflege Vorarlberg](#)

[Hauskrankenpflege Dienststellen](#)